

令和4年2月22日

紀宝町役場 企画調整課

第2次総合計画後期基本計画・第2期まち・ひと・しごと創生総合戦略に関する

パブリック・コメント募集の結果

紀宝町では、令和4年度から始まる「第2次紀宝町総合計画後期基本計画・第2期紀宝町まち・ひと・しごと創生総合戦略」の計画づくりを進めていくにあたり、町民のみなさんのご意見をお聴きし、新たな計画に活かしたいと考えています。このたび「第2次総合計画後期基本計画・第2期まち・ひと・しごと創生総合戦略」について、町民の皆さまからご意見を募集しましたので、結果を公表します。

【意見募集結果】

実施時期	令和4年1月26日から2月10日まで
意見提出状況	提出者 1名 意見数 1件
意見提出方法	書面の持参 1名

提出された意見と町の考え方

	意見	意見に対する町の考え方
1	<p>&lt;神内川氾濫、水害について&gt;                      紀伊半島大水害から10年と5ヶ月経過しました。紀宝町では、高岡、和田地、熊野川の堤防、神内の砂防ダムなど、いろんな所が改修工事されていますが、神内川周辺の神内の砂防ダムなどいろんな所が改修工事されていますが、神内川周辺の神内会館から三代太郎橋の区間も大きな被害を受けたにも関わらず何も変わっていません。上流の方は徐々に川が、田の真ん中を流れていくので、まだ、遊水機能が発揮していますが、三代太郎橋付近は川が道沿いにきているので氾濫するとすぐ民家に流れてきます。紀半島大水害（平成23年）以降、（平成29年）2回、（平成30年）1回、（令和元年）1回、神内川の氾濫が起きています。大雨が降るたびに神内川の推移情報を確認する日々です。毎日が安心できるような河道掘削、河積の増大、護岸工事をお願いします。</p>	<p>三重県管理河川である二級河川神内川につきましては、三重県により平成30年度に河川整備計画を策定し、令和元年度から大規模特定河川事業として、地質調査や測量設計等を進め、令和2年度より河道掘削等により河積を増大する河川工事に着手していただいております。                      今後も「2 海岸・河川等の保全」に掲げる目標を達成するため取組を推進できるように努めてまいります。</p>